

nicht verhindert werden, zugänglich machen wird, aus 28.
Nehm ich in Berlin und vom 29. bis 2. Januar denke ich mich
in Berlin aufzuhalten. Sie sind doch dort?

Die Angelegenheit der Ms. von Remiremont ist noch nicht
erledigt. Trübner hat sich bereit erklärt, die Angabe in die
Quellen und Forschungen aufzunehmen, aber er will kein Honorar
fassen. Ob Ebner unter diesen Umständen die Arbeit überneh-
men will, weiß ich nicht; ich habe ihm vor längerem bei geschrie-
ben, aber noch keine Antwort erhalten.

wegen Bayens habe ich mit Viegen gesprochen, dass ihm von
den hierigen Collegen am nächsten steht und obnurhin als Decan
mit ihm zu verhandeln hat. Wenn er wirklich gesondert ist, muss
doch ein Verhältnis zu unserer Facultät geregelt werden; es
geht doch nicht, dass er in Baden lebt und als hierigen Privat-
dozent geführt wird. Z. will ihn Weihnachten in Baden be-
suchen und bei dieser Gelegenheit nach einmal wegen der Ver-
künden mit ihm verhandeln. Ich will ihm mit Bruden einen
Anteil an der Edition ⁱⁿräumen: wen nur etwas mit ihm
zu machen ist!

Traube hat mir eine sehr ungünstige Beurtheilung des Bu-
ches von Maritius geschildert. Von einem Dr. Siuron habe ich
eine von Schepfer gebilligte Arbeit über Magdeburgs Quellen
erhalten, die sich gegen Kurzes Tagus-Hypothese weiset und